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Liebe Mitglieder der SIGA!

Am 16.11.2019 fand die Mitgliederversammlung der SIGA in Paderborn statt.

Wir haben viel positives Feedback bekommen und möchten uns an dieser Stelle bei allen

bedanken, die sich auf den Weg nach Paderborn gemacht haben!

In diesem Newsletter bekommt ihr das Protokoll, den Bericht vom Vorstand sowie einen

Member Button für eure Homepage.

Es ist diesmal viel Text, aber am Ende des Newsletters findet ihr zur Belohnung den

Mitgliedsbutton. Wer technischen Support benötigt oder ein anderes Format, kann sich

gerne per Mail melden.

Im nächsten Newsletter bekommt ihr die Powerpoint Präsentationen unserer beiden

Referentinnen!

Protokoll der Mitgliederversammlung
15. November 2019 in Paderborn

Von: SIGA e.V.

Art: ordentliche Mitgliederversammlung

Sitzungsleitung: Lea Bösch-Müller

Anwesende: SIGA Vorstand und Mitglieder insgesamt: 21 Personen

http://rmyg.mjt.lu/nl2/rmyg/5rkgt.html?m=AM0AAFhLPtwAAchQ4PoAAACocWAAAAAAPAcAm-9nAAplKQBd5LrzSP81x4wsQ5-NOeDZ0CvzcgAKFTY&b=170e7710&e=7208d637&x=PrKrSEEjAobbORS5RvX4HIthkpkEb1pUXNRespqczIM
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Anwesende: SIGA Vorstand und Mitglieder insgesamt: 21 Personen

Tagesordnungspunkte

1. Eröffnung und Begrüßung

Die Moderation wurde von Lea Bösch-Müller gemacht

2. Feststellung der form- und fristgemäßen Einladung sowie Feststellung der

Beschlussfähigkeit

Ist gegeben

3. Wahl eines Protokollführers

Bettina Hausmann

4. Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde beibehalten, wie in der Einladung angekündigt.

Es gab einen Antrag von Ingrid Löffler-Idel.

5. Feststellung der anwesenden Stimmen

20 stimmberechtige Teilnehmer. Stimmenzählerin Antje Lippert.

6. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 17. November 2018

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 17.11.2018 wurde angenommen.

7. Berichte

7.1 des Vorstandes

7.2 Kassenbericht

7.3 Aussprache über Berichte

Es wurde nochmal nachgefragt über die Zusammenarbeit der SIGA, der GSIÖ und der

GSID. Rega fragte, wie es aussieht mit den Weiterbildungen bei der GSID, da dort auch

Pädagogen zur Weiterbildung angenommen wurden. Die DSID hat die Weiterbildung für

Therapeuten und Pädagogen getrennt.

Information über SI-Weiterbildung an die Arbeitsgruppe.

Es gibt nun eine Regionalgruppe SIGA Süd. Es wurde nochmal darauf hingewiesen, dass

die Regionalgruppenleiter immer im erweiterten Vorstand sind. Es soll auch angedacht

werden, dass man sich in den Regionalgruppen wirklich trifft. Es wäre wünschenswert,

dass sich auch in den anderen Regionen solche Gruppen bilden.

Kontakt zur AOTA wurde aufgenommen. Zurzeit überprüft die AOTA, ob die SIGA als



Kontakt zur AOTA wurde aufgenommen. Zurzeit überprüft die AOTA, ob die SIGA als

Verein ihre Voraussetzungen erfüllt und eine Kooperation möglich wäre.

Der Kontakt mit der ICEASI gestaltet sich problematisch (schlecht erreichbar). Es können

daher auch die Standards für das neue Curriculum nicht abgefragt werden, um dies den

internationalen Standards der SI anzugleichen.

Es wurde nochmals angemerkt, dass von den Mitgliedern ruhig mehr Rückmeldung

gegeben werden soll.

Es wäre gut, wenn jemand vom Vorstand auch zum DVE Kongress geht. Es ist auch

angedacht, dass jemand vom Vorstand vom 15.07.2020 – 19.07.2020 nach L.A. zum ISIC

fliegt.

Die Präsentation der SIGA auf dem ET Kongress Deutschland muss professioneller

werden.

Bei internationalen Veranstaltungen sollten die deutschen SI Therapeuten mehr Präsenz

zeigen.

Sind für das Jubiläumsjahr 2020 besondere Aktionen geplant? Es sollte was geplant sein,

aber sie brauchen unbedingt mehr Mithilfe.

Die SIGA Internet Seite und Domäne kollabieren mit einer anderen Firma. Abklärung

bezüglich Rechte und Möglichkeiten wäre wichtig.

Ilka Otto stellt die Frage: Sollte es eine finanzielle Unterstützung geben, wenn jemand z.B.

zu einem Kongress fährt?

8. Bericht des Kassenprüfers

Ilka Otto ist die Kassenprüferin. Die Prüfung ergab, dass die Kassenbücher korrekt geführt

wurden. Alle Belege lagen vor. Sie beantragt die Entlastung des Vorstandes.

9. Entlastung des Vorstandes und Beschlussfassung über den Jahresabschluss

2018/19

Die Mitglieder haben den Vorstand mit einer deutlichen Mehrheit entlastet.

10. Vorstellung des Haushaltsplanes für das Jahr 2019/20

10.1 Aussprache über den Haushaltsplan 2019/20

10.2 Genehmigung des Haushaltsplans 2019/20

Mitgliedschaft im DVE soll angestrebt werden.

Der Haushaltsplan wurde wie in der Anlage vorgelegt genehmigt.



11. Wahl des Kassenprüfers für zwei Jahre

Ilka stellt kurz die Aufgaben des Kassenprüfers vor. Gibt gerne Anleitung an den neuen

Kassenprüfer weiter. Geringer Zeitaufwand von ca. 1-2 Stunden. Dagmar Schuh stellt sich

zur Verfügung.

Damar Schuh wurde für zwei Jahre mit einer deutlichen Mehrheit zur Kassenprüferin

gewählt.

12. Beschlussfassung über Satzungsneufassung

Der Satzungsentwurf liegt der Einladung bei. Der Satzungsentwurf ist vorab dem

Finanzamt zur Prüfung überreicht worden. Der anliegende Satzungsentwurf erfüllt die

gemeinnützigkeitsrechtlichen Voraussetzungen. Das zuständige Registergericht hat den

Entwurf geprüft und hat keine Bedenken. Die momentan gültige Satzung ist auf der

Homepage des Vereins eingestellt.

Satzungsänderung wurde verlesen.

Die Satzungsänderung wurde mit einer deutlichen Mehrheit beschlossen.

13. Beschlussfassung über eingereichte Anträge

13.1 Aussprache über die Anträge

13.2 Abstimmung der Anträge

Der Antrag von Ingrid Löffler-Idel wurde verlesen. Es wurde festgestellt, dass die Zeit im

Rahmen dieses Tages nicht möglich ist, diese Diskussion zu führen. Es wird angedacht,

ob diesem bei der nächsten Tagung ein größerer Raum dafür geben wird. Das Thema wird

aufgenommen. Die SIGA muss die Sprache und die Fachbegriffe nutzen, die international

anerkannt sind und die Begrifflichkeiten nicht wieder verwaschen.

Die Rückmeldungen sollen direkt an den Vorstand kommen, wenn man den Eindruck hat,

dass sie nicht präzise sind.

Rega Schaefgen stellte den Antrag, dass die Begrifflichkeiten ins Protokoll aufgenommen

werden, die scheinbar nicht klar sind.

Natasha Kukuk: Die deutschen und die englischen Begrifflichkeiten sollten nebeneinander

gestellt werden, damit mehr Klarheit entsteht.

Mit deutlicher Mehrheit wurde bestätigt, dass auf den Antrag von Ingrid Löffler-Idel folgend

reagiert wird:

1. Wenn möglich, sollten den deutschen SI-Fachbegriffen die englischen

Begrifflichkeiten zugeordnet werden.



Begrifflichkeiten zugeordnet werden.

2. Gründung eines fachlichen Beirats

3. Austausch am SIGA Tag 2020

4. Glossar veröffentlichen

5. Ziel gemeinsame Sprache finden

14. Festsetzung der Mitgliederbeiträge und Fälligkeit

Der Beitrag sollte so beibehalten werden. 50,00 €. Die Mitglieder stimmten dem Beitrag

zu. Egal wann man Eintritt werden weiterhin 50,00 € fällig.

15. Wahl des Vorstandes

Die Amtszeit von zwei Jahren endet bei Sandra Altrogge, Maike Michels und Lea Bösch-

Müller. Alle drei Vorstandsmitgliedern treten zur Wiederwahl an. Jedes SIGA Mitglied,

welches im Vorstand tätig sein möchte, darf sich zur Wahl aufstellen.

Sandra Altrogge, Maike Michels und Lea Bösch-Müller stellen sich wieder zur Verfügung.

Es wurden keine weiteren Mitglieder vorgeschlagen.

Sandra wurde mit deutlicher Mehrheit gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

Maike Michels wurde mit deutlicher Mehrheit gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

Lea Bösch-Müller wurde mit deutlicher Mehrheit gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

16. Verschiedenes

Einladung zum nächsten SIGA Tag am
17. Oktober 2020

in Mannheim

Hier der Bericht des Vorstands:
Die letzte ordentliche Mitgliederversammlung fand im November 2018 in Weimar statt.

Wir waren ein bisschen aufgeregt und einige Unstimmigkeiten begleiteten den Tag.
Jedoch waren alle begeistert von den Beiträgen der AG's und wir haben mit einigen von
euch noch einen wunderschönen Abend in Weimar verbracht.

Die Mitgliederversammlung brachte auch Veränderungen. Antje ist leider aus dem
Vorstand zurückgetreten. Wir haben uns bei ihr mit einem Blumenstrauß per Post im
Nachhinein bedankt und freuen uns, dass du weiterhin für die SI und die SIGA in Aktion
bist.

Durch diese Veränderung, wurde auf der Mitgliederversammlung vorgeschlagen, dass wir
Karin Seidel in den Vorstand berufen können. Karin hat dies zum Glück angenommen und
arbeitet mehr als fleißig. Sie hat sich sehr intensiv mit der Suche nach einem
Veranstaltungsort beschäftigt und sie hat die erste Regionalgruppe gegründet.



Veranstaltungsort beschäftigt und sie hat die erste Regionalgruppe gegründet.

Hier können wir noch was Besonderes verkünden. Karin hat vor kurzem geheiratet und
heißt nun Karin Röll. Also nicht verwirrt sein, da ist keine Neue im Vorstand nur eine noch
fröhlichere und gut gelauntere Karin.

Bei der Mitgliederversammlung in Weimar im November 2018 hatten wir noch keine
Rückmeldung vom Finanzamt aus Jena. Das war und ist sehr ärgerlich, da die
Informationen vom Finanzamt Jena uns viel Arbeit erspart hätten.

Nach der Mitgliederversammlung haben wir uns intensiv darum gekümmert endlich alles
zu klären. Das Finanzamt in Jena war sehr kooperativ und wir haben alles so ändern
können, dass wir dort die Gemeinnützigkeit erlangt hätten.

Deshalb wurde die außerordentliche Mitgliederversammlung im Januar 2019 in Paderborn
einberufen. Hier wurde dann die Satzungsänderung, wie mit dem Finanzamt Jena
besprochen, verändert. Zudem wurde der Vereinssitz geändert, da Maike als unsere
Kassenfrau alle Unterlagen benötigt und wir immer wieder ins Stocken kamen, da bis dato
alle Sachen erst zu Tom gingen und dann von ihm per Post weiter zu Maike mussten.

Die Zeit zwischen ordentlicher und außerordentlicher Mitgliederversammlung war sehr
anstrengend, wir saßen viele Stunden vorm PC und am Telefon. Dies führte dazu, dass
Tom seinen Rücktritt per WhatsApp an den Vorstand übermittelt hat und dieser auf der
außerordentlichen Mitgliederversammlung verlesen wurde.

Nachdem die Satzungsänderung in Paderborn beim Notar eingereicht wurde, hat dieser
alles geprüft und an das Finanzamt in Jena geschickt. Wieder geschah nichts, somit
haben wir wieder beim Finanzamt Jena nachgehakt, wie der aktuelle Stand ist.

Hier teilte man uns mit, dass sie nicht mehr zuständig sind, da der Vereinssitz verlegt
wurde und die Unterlagen zur Satzungsänderung nun an das Amtsgericht in Wittlich
weitergeleitet wurde.

Somit haben wir uns mit dem Amtsgericht in Wittlich in Verbindung gesetzt. Hier wusste
man gar nicht, was man mit den Unterlagen aus Jena sollte. Nach einem klärenden
Gespräch wurde uns mitgeteilt, dass nun das Finanzamt in Bittburg für die Anerkennung
eines gemeinnützigen Vereins zuständig sei und er sich darum kümmert, dass unsere
Unterlagen dort ankommen.

Im März kam dann endlich die Bestätigung der Eintragung ins Vereinsregister in Wittlich
und wir dachten, dass nun endlich alles seinen Weg geht.

Aber wir hörten nichts vom Finanzamt, somit haben wir mal wieder nachgehakt. Der gute
Herr teilte uns dann mit, dass mit dieser Satzung auf keinen Fall eine Gemeinnützigkeit
erteilt werden kann. Somit fing das Spiel von vorne an.

Jetzt ist alles abgesprochen, die Satzungsänderung liegt euch vor und der Herr vom
Finanzamt sagt, dass er keine Bedenken hat, dass dann die Gemeinnützigkeit für 2020
erteilt werden kann. Somit sind wir diesmal wirklich zuversichtlich, dass alles richtig läuft.
Pech und Bürokratie Ole!

Im Februar 2019 hatte Elisabeth Söchting eine ET- SI D-A-CH Tagung in München
angeboten. Wir haben uns dann mit Elisabeth in Verbindung gesetzt und eine Kooperation
für diese Veranstaltung bekommen. Für alle SIGA Mitglieder gab es dieselbe Ermäßigung
wie für die GSIÖ Mitglieder. Dann teilte Elisabeth uns mit, dass es nicht genügend
Anmeldungen gibt und sie die Veranstaltung nicht anbieten kann, da sie nicht
kostendeckend ist. Jedoch ist dann die Idee entstanden uns trotzdem in München an dem
Tag zu treffen und zwar mit allen deutschsprachigen Vereinen der SI. Lea, Karin und
Sandra sind dann zu diesem Treffen nach München gereist. Hiervon gibt es einiges
positives zu berichten, aber auch Dinge, die uns Bauchschmerzen machen.

Zuerst das schöne:

Wir haben erstmal alle von der GSIÖ und der GSID kennenlernen können. Der Austausch
mit der GSID war für uns besonders spannend, da diese gerade einen
Generationenwechsel durchmacht und mit vielen ähnlichen Dingen intern, sowie aber
auch extern sich beschäftigen.

Aus diesem Treffen heraus soll ein Artikel in der DVE-Zeitschrift erscheinen. Dieser ist
aber noch nicht fertig.

Seit diesem Treffen gibt es eine SI Deutschland Gruppe mit der GSID, in der wir uns
regelmäßig austauschen und alle 2 – 3 Monate per Skype Treffen. Nächstes Wochenende
treffen wir uns per Skype mit der GSIÖ und der GSID.

Es geht weiter mit spannendem aus dem vergangenen Jahr:



Es geht weiter mit spannendem aus dem vergangenen Jahr:

Im März wurde in Stuttgart die Regionalgruppe SÜD gegründet. Dies geschah auf Initiative
von Dagmar Schuh, die ein Treffen ihrer früher als Regio-AG bekannten Gruppe
organisiert hat und Karin die Leitung überließ. In eem ersten Treffen entstand dann auch
die Idee, dass wir Inhalte oder Poster erarbeiten, sowie Texte oder Studien
zusammenfassen, welche zum Beispiel über den Newsletter oder die Homepage
verbreitet werden können. Bisher ist leider noch nichts Konkretes entstanden. Ein zweites
Treffen war für September angesetzt, welches ich leider aufgrund von zu wenig
Anmeldungen absagen musste. Das nächste Treffen ist für März anberaumt, ein genaues
Datum steht jedoch noch nicht fest.

Wir als Vorstand sind dann im April/März in die Organisation der Mitgliederversammlung
eingestiegen.

Im Sommer haben Maike und Karin sich mit der AOTA in Verbindung gesetzt. Wir haben
geschildert, wer wir sind und dass wir gern als Verein Mitglied werden wollen. Daraufhin
hat die AOTA uns geschrieben, dass sie in anderen Ländern mit Organisationen wie
unserer Kooperationen hat. Aktuell ist es in der Prüfung, ob wir als Organisation für die
AOTA zur Kooperation in Frage kommen oder nicht. Ein endgültiges Ergebnis steht bisher
noch nicht fest, wir werden euch aber im Newsletter auf dem Laufenden halten.

Wie ihr seht, hatten wir immer genug zu tun. Wir im Vorstand haben uns in sehr sehr
regelmäßigen Abständen per Skype getroffen und unsere WhatsApp Gruppe ist jeden Tag
aktiv. Egal ob es dabei um den nächsten Newsletter, beantworten von Mails oder neue
Ideen geht.

Wir haben viel gearbeitet und Zeit investiert, aber auch viel Freude und fachlichen
Austausch erlebt.

Manchmal haben wir mit dem Kopf geschüttelt, manchmal waren wir hoffnungslos
überfordert, manchmal sehr euphorisch und immer mit dem Herzen für die SI dabei.

Dieses Jahr hat uns wirklich zusammengeschweißt und uns allen gezeigt, dass wir zu
einem richtigen Team trotz der Entfernung sind und unser Herz für unsere Arbeit höher
schlägt.

Wir wollen euch auch an dieser Stelle Danke für alle Rückmeldungen, Unterstützungen
und Ideen bedanken und wünschen euch, dass ihr nach diesem Tag mit dem Gefühl nach
Hause fahrt, dass wir alle ein Teil der SIGA sind und die SI nicht nur ein Konzept auf dem
Papier ist, sondern eine Lebenseinstellung ist, die uns die Welt mit anderen Augen sehen
lässt für unsere Klienten aber auch für uns selbst und das Miteinander!

Erste Wünsche und Ideen konnten wir direkt umsetzen.

Ein Wunsch war es, einen Mitgliederbutton zu haben für die Homepage.

Dieser kann auch gerne genutzt werden um eigene PPP zu brandmarken.

Wir wünschen allen SIGA Mitgliedern eine schöne Adventszeit und schöne Weihnachten!

http://rmyg.mjt.lu/lnk/AM0AAFhLPtwAAchQ4PoAAACocWAAAAAAPAcAm-9nAAplKQBd5LrzSP81x4wsQ5-NOeDZ0CvzcgAKFTY/2/uVfqS35KC_yrys7FLth_Ig/aHR0cHM6Ly93d3cuc2ktZ2EuZGU


Wir wünschen allen SIGA Mitgliedern eine schöne Adventszeit und schöne Weihnachten!

Lea Bösch- Müller, Maike Michels, Karin Röll und Sandra Altrogge

Diese E-Mail wurde an sandraaltrogge@icloud.com verschickt. Wenn Sie keine weiteren E-

Mails erhalten möchten, können Sie sich hier abmelden.

SIGA e.V. Knaufspescher Str. 5 54597 Olzheim
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